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     México, D.F. a 20 de noviembre de 2010. 

 
Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín, 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de información, 
en la nueva sede del Senado de la República.  

 
PREGUNTA.- Inaudible. 
 
RESPUESTA.- Tiene toda la dignidad necesaria, felicito a los 
señores senadores por el tino de incorporar los elementos que 
se requieren, no sólo para que el espacio sea digno y bonito, 
sino para que además sea funcional y tecnológicamente 
avanzado. Me gusta mucho la idea de que estén más juntos los 
señores senadores y cumple merecidamente con todas las 
expectativas. 
 
PREGUNTA.- Inaudible. 
 
RESPUESTA.- Los dos tienen instancias diferentes, si usted me 
pregunta cuál es el más bonito, le digo que las sillas de 
gobernador son muy bonitas también. Todo tiene un espacio y 
todo tiene un momento. 
 
La vida de los diputados es tan intensa, tan rica. La vida de 
senador, la vida legislativa me refiero, es un poco más relajada, 
pero también con unas cargas muy especiales, sobre todo en 
materias internacionales, de defensa, etcétera; cada espacio 
tiene lo suyo. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿ya tiene definidos los temas que van a salir 
en los días que le quedan ya al periodo? 
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RESPUESTA.- Sí, tenemos pendientes ya definidos. 
Fundamentalmente trabajamos para que salga la Ley de 
Derechos Humanos, tenemos pendiente seguridad pública, 
reformas a la Ley de Amparo y nuestro principal objetivo, 
nuestro principal reto, es el Reglamento Interior de la Cámara 
de Diputados. 
 
PREGUNTA.- ¿Seguridad nacional? 
 
RESPUESTA.- Seguridad nacional es una ley un poco más 
compleja y con otras variantes, pero también está en nuestra 
agenda. 
 
PREGUNTA.- Diputado, usted participó en los festejos de la 
Revolución hoy por la mañana (inaudible), nada por el monumento 
a la Revolución  ¿hubo desdén hacia la Revolución? 
 
RESPUESTA.- No creo que haya habido desdén para la 
Revolución y, al contrario, hoy los cuatro discursos 
pronunciados frente a Bellas Artes tienen un gran contenido y 
muchos mensajes implícitos; sí nos hubiera gustado a todos que 
los festejos hubieran sido más grandes o más importantes. 
 
A modo de justificación, el secretario de Educación ha expuesto 
todo lo que se hará a lo largo del año; pero en general nuestros 
festejos de Bicentenario y Centenario estuvieron faltos de una 
cosa fundamental, que es el carácter de involucrar a los estados 
de la República y de involucrar a todos los mexicanos. 
 
Con esta idea de conmemorar y celebrar, dejamos a un lado la 
de reflexionar profundamente el contenido de estas dos fechas 
tan importantes. 
 
No nos satisface lo que hacemos, ustedes vieron la sesión en la 
Cámara de Diputados y no podemos decir que haya sido una 
gran sesión, que haya contado con su mejor asistencia; 
entonces no podemos quejarnos de alguien en particular, somos 
nosotros, es el ánimo nacional el que está calificando y el que 
está haciendo estas celebraciones y el ánimo nacional está 
ahorita en otra expectativa de cosas. 
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PREGUNTA.- Diputado, ¿hoy se da cuenta de que el paquete 
presupuestal que se aprobó para el próximo año carece de todos 
los candados que el Ejecutivo había planteado inicialmente para 
que los estados puedan transparentar los recursos? 
 
RESPUESTA.- El proyecto de decreto contempla muchos de esos 
candados y más de los que el Ejecutivo había propuesto. 
 
PREGUNTA.- Pero hay unos que, por ejemplo,  no… que venían en 
la propuesta inicial y que salieron. 
 
RESPUESTA.- No conozco con detalle cuáles serían éstos, pero 
en todo caso vale la pena revisarlo. La transparencia no 
depende del decreto de presupuesto, tenemos suficientes 
órganos para garantizar esa transparencia e insisto a lo largo de 
la discusión, lejos de quitar candados los diputados pusieron 
más candados. 
 
PREGUNTA.- Pero, por ejemplo, venía un candado que si los 
estados no cumplían con sus contribuciones a la Federación no se 
le iban a entregar las ministraciones y eso se eliminó. 
 
RESPUESTA.- Ese no es un candado, esa es una injusticia. Lo 
mismo podríamos decir de la Federación y ese no es un candado 
que se haya eliminado, ésa es una injusticia que se corrigió. 
 
La razón del atraso en todo caso de las contribuciones tendría 
que encontrarse en las obras que los estados tienen que hacer 
muchas veces por la falta de las asignaciones presupuestales 
oportunas del gobierno Federal; ésa es una corrección, no la 
eliminación de un candado. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero no siente que la mayoría priista aprovecha su 
fuerza para solapar la opacidad en las entidades? 
 
RESPUESTA.- La mayoría priista piensa lo contrario; que 
debimos haber usado más nuestra fuerza para evitar cosas, 
como por ejemplo, oportunidades urbanas. Es una cuestión de 
puntos de vista nada más; no se han retirado candados. 
Muchas gracias. 

-- ooOoo -- 


